
7 Pièces

300 m²

Réf. 14955

3 790 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  prisé  de  Villefranche-sur-Mer  et  à

quelques  pas  du  centre-ville,  cette  villa  contemporaine  se  déploie  sur

300 m² répartis harmonieusement sur deux niveaux. Elle jouit d'une vue

panoramique spectaculaire  sur  la  baie  de Villefranche et  le  prestigieux

Cap-Ferrat,  offrant  un  cadre  de  vie  idyllique.Le  rez-de-chaussée  est

marqué par un vaste séjour lumineux qui s'ouvre sur une salle à manger

raffinée  et  une  cuisine  moderne  entièrement  équipée.  Cet  étage  est

également  le  sanctuaire  d'une  suite  parentale  spacieuse,  dotée  d'une

élégante salle de bains et d'un ...

Located  in  a  sought-after  residential  area  of  Villefranche-sur-Mer  and  just  steps

away from the town center, this contemporary villa spans 300 sqm, harmoniously

distributed  over  two  levels.  It  boasts  a  spectacular  panoramic  view  of  Villefranche

bay and the prestigious Cap-Ferrat, offering an idyllic living environment.The ground

floor features a spacious, bright living room that opens onto a refined dining room

and a fully  equipped modern kitchen.  This  level  also serves as the sanctuary of  a

spacious master suite, complete with an elegant bathroom and a generous walk-in

closet.The garden ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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